

Volksbank Weschnitztal:
Stolz auf Gewinner

Kreativität gefragt

Rimbach. Unter dem Motto „Der Erde eine Zukunft geben“ konnten sich Kinder und Jugendliche am internationalen Jugendwettbewerb „jugend creativ“ der Volksbank Weschnitztal beteiligen. Ziel war es, eigene kreative Ideen in Form von Bildern und Kurzfilmen zu entwickeln und sich künstlerisch mit dem Thema Nachhaltigkeit auseinanderzusetzen.

Über Platz 1 aus der Carl-Orff-Schule Lindenfels (Klasse 1 + 2) durften sich Fiona Reinig und Selina Friedrich freuen. Anni Arras und Mathilda Lammer kamen auf die Plätze 2 und 3. Mael Gouyec hatte bei Klasse 3 + 4 die Nase vorn. Semi Rettig und Jolina Trunk folgten hier auf den Plätzen. Smilla Büttner wurde Erste der Martin-Luther-Schule Rimbach. Benjamin Metzger und Lorena Wolk durften sich über Platz 2 und 3 freuen. Smilla Büttner schaffte auch den ersten Platz auf Landesebene.

Die Verantwortlichen der Volksbank Weschnitztal gratulierten den stolzen Gewinnern im Alter von 6 bis 18 Jahren zu ihren beeindruckenden Leistungen. Man sei von dem Engagement und der Vielfalt der Beiträge begeistert. Vorstand Markus Haumann und Christian Joos gratulierten allen Gewinnern. „Gemeinsam können wir stolz darauf sein, einen Beitrag zu einer nachhaltigen Zukunft für die Erde zu leisten.“



Groß war die Freude bei den Preisträgern. Bild: VB